

Inversión de cartera duplicó la IED: Banxico (El Financiero 27/02/12)

Inversión de cartera duplicó la IED: Banxico (El Financiero 27/02/12) Eduardo Jardón Lunes, 27 de febrero de 2012 Entrada histórica de 41 mil 74 mdd en 2011. · HISTÓRICA INVERSIÓN EXTRANJERA DE CARTERA México registró una entrada histórica de capitales extranjeros al mercado de valores en 2011. Durante el año se captaron 41 mil 74 millones de dólares en inversión de cartera, más del doble de lo que recibió en inversión directa, que sumó 19 mil 440 millones. El Banco de México (Banxico) indicó en su reporte de balanza de pagos que los sólidos fundamentos de la economía mexicana favorecieron la entrada de recursos del exterior, suficientes para permitir un financiamiento holgado del déficit de la cuenta corriente. Lo anterior, destacó, ocurrió en un entorno de incertidumbre y volatilidad en la mayor parte del año, lo que propició un aumento en la aversión al riesgo, que tuvo un impacto significativo en los mercados de las economías emergentes, afectando los flujos de capital a esos países. Esto fue ocasionado por el deterioro en las expectativas de crecimiento global, en particular de las economías más desarrolladas, y por el agravamiento de la crisis de deuda soberana en Europa. El mayor flujo de capitales a México se registró en el mercado de deuda gubernamental, ante el diferencial de las tasas de interés locales con respecto a los niveles históricamente bajos en la tasas de países desarrollados. Se contabilizó un monto sin precedentes de 31 mil 651 millones de dólares al mercado de dinero del sector público, lo que implicó un crecimiento anual de 36.9 por ciento. Por el contrario, se registró una salida neta de seis mil 245 millones de dólares del mercado accionario. El banco central reportó una baja significativa en la salida de capitales del país. Residentes en el país enviaron al extranjero cinco mil 771 millones de dólares, monto significativamente inferior a los 32 mil 396 millones de dólares de 2010. Más errores y omisiones Esto fue resultado de una repatriación de capitales de bancos en el exterior por tres mil 202 millones de dólares, una entrada de 668 millones por otros activos, y por la salida de nueve mil 640 millones de dólares por inversiones directas realizadas por empresas mexicanas en otros países. En su reporte, el Banxico contabilizó un saldo negativo por 15 mil 438 millones de dólares en la cuenta de errores y omisiones, lo que representó su mayor nivel desde que hay cifras disponibles. Este rubro es una partida de ajuste entre las diferentes cuentas, pero los analistas consideran que cuando su monto supera 2 por ciento del valor de las importaciones, como ocurrió en este caso, lo más probable es que refleja movimientos no registrados de capital. Este reglón acumula un total de 50 mil 407 millones de dólares en lo que va de la presente administración, cifra superior a los 18 mil 927 millones del mismo periodo del sexenio anterior.